

六花の輝き

<教育目標>

喜んで登校し、
生き生きと学ぶ子ども

〒943-0805 上越市木田3-1-25

TEL 025-523-3858 FAX 025-525-7188

E-mail takashi@jorne.or.jp

ありがとうございました

校長 遠藤 和英

先日の校内音楽発表会には、大勢の保護者の皆様からご来校いただき、また、子どもたちの歌声や演奏に温かい拍手を送っていただき、ありがとうございました。この日のために、気持ちを合わせて練習してきた子どもたちの様子はいかがでしたでしょうか？

音楽発表会の影響もあり、今年は、朝、教室からきれいな歌声が数多く聴かれるようになりました。また、音楽発表会が近づいてくると、音楽室から、あるいは教室から聴こえてくる声により息の合ったものに、演奏が洗練されたものに変化していくことが分かりました。その他にも、休み時間に教室で練習している様子や、下校のために学年ごとに整列をするところで、友達と練習している曲を歌ったり、パフォーマンスの練習をしたりする様子も見られました。廊下から演奏する曲の鼻歌が聴こえてくることもありました。子どもたちが楽しみながら本気で音楽に取り組んでいたことがよく分かりました。

一人ではなく友達と一緒に大勢で音楽を楽しむことの素晴らしさ、音楽を通して本気で取り組むことの気持ちよさを体験できたことは、子どもたちにとって本当に幸せだったと思います。「喜んで登校し、生き生きと学ぶ」という学校目標が具現化した姿の一つの姿だととらえています。子どもたちの本気を引き出し、音楽の楽しさを伝えてくれた職員にも感謝しています。密を避けるため、保護者の皆様にはすべての学年の演奏をお聴きいただくことはできませんでしたが、お聴きいただいた演奏の中で、子どもたちの本気や職員の熱意を感じていただけたら嬉しいです。

さて、長かった1学期も、今日(21日)で終業式を迎えます。心配していた感染症等による臨時休業等もありませんでした。しかし、まだまだすべての活動が以前のようにできるわけではありません。集会活動などでは密にならない工夫、体育等の授業では可能な限り接触を避けるための制限などをしていかなければなりませんでしたが、ですが、そんな中でも必要な対応をしながら予定したことを確実に行うことができた1学期でした。保護者の皆様が子どもたちを、そして学校を温かく見守ってくださったお陰です。今日は通知表「六花の歩み」を持って帰ります。通知表を見ながら、保護者の皆様の眼から見た我が子の成長を、どうぞ言葉にして話してやってください。

さて、7月22日～8月24日まで、いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みです。夏休みが終わったときに、学習でも運動でも手伝いでも、何か1つでいいから「今年の夏休みは〇〇を頑張った」と自信をもって言える夏休みになることを願っています。交通事故、水の事故に十分注意して、元気に過ごし、また、2学期に少し逞しくなった姿を見せてくれるのを心から願っております。

1学期間の教育活動に対するご理解とご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

高志小学校ABCD

A:あたり前のことを

B:ばかにしないで

C:ちゃんとできる人が

D:できる人(すごい人)